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6.1 AVIS ET COMMUNIQUÉS 

 

AUTORITÉ DES MARCHÉS FINANCIERS 

AVIS DU PERSONNEL 

Règlement 41-101 sur les obligations générales relatives au prospectus et  
Règlement 81-101 sur le régime de prospectus des organismes de placement collectif 

Le 21 décembre 2007, les Autorités canadiennes en valeurs mobilières (les « ACVM ») ont publié un avis 
annonçant la mise en œuvre du Règlement 41-101 sur les obligations générales relatives au prospectus 
(le « Règlement 41-101 ») et des modifications corrélatives, dont celles au Règlement 81-101 sur le 
régime de prospectus des organismes de placement collectif (le « Règlement 81-101 ») (collectivement, 
les « règlements »). Veuillez consulter le site Web à l’adresse www.lautorite.qc.ca. 

Sous réserve de l’approbation requise dans certains territoires, les règlements entreront en vigueur le 
17 mars 2008. 

La version publiée du Règlement 41-101 et des modifications corrélatives au Règlement 81-101 contient 
deux erreurs mineures concernant le délai pour le nouveau dépôt du prospectus. 

Pour cette raison, avant l’entrée en vigueur des règlements, l’Autorité des marchés financiers apportera 
les deux changements suivants à la version publiée du Règlement 41-101 : au sous-paragraphe a du 
paragraphe 4 de l’article 17.2, les mots « dans les 30 jours précédant » seront remplacés par les mots 
« au moins 30 jours avant », et au sous-paragraphe b du paragraphe 4 du même article, les mots « dans 
les 10 jours suivant » seront remplacés par les mots « au plus tard 10 jours après ». Les mêmes 
modifications seront apportées aux dispositions correspondantes aux sous-paragraphes a et b du 
paragraphe 4 de l’article 2.5 du Règlement 81-101. 

Ces modifications refléteront la pratique actuelle et assureront l’harmonisation de la réglementation parmi 
tous les territoires des ACVM.  

Les changements susmentionnés seront également apportés avant la date d’entrée en vigueur des 
règlements dans tous les territoires des ACVM où ces dispositions s’appliquent. 

Pour toute question, veuillez vous adresser aux personnes suivantes :  

Rosetta Gagliardi 
Conseillère en réglementation 
Autorité des marchés financiers 
514-395-0337, poste 4462 
rosetta.gagliardi@lautorite.qc.ca 

Pierre Martin 
Avocat 
Autorité des marchés financiers 
514-395-0337, poste 2545 
pierre.martin@lautorite.qc.ca 

Le 17 janvier 2008 
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AUTORITÉ DES MARCHÉS FINANCIERS 

STAFF NOTICE 

Regulation 41-101 respecting General Prospectus Requirements 
and Regulation 81-101 Mutual Fund Prospectus Disclosure 

 

On December 21, 2007, the Canadian Securities Administrators (CSA) published advance notice of 
Regulation 41-101 respecting General Prospectus Requirements (“Regulation 41-101”) and related 
amendments, including amendments to Regulation 81-101 Mutual Fund Prospectus Disclosure 
(“Regulation 81-101”) (collectively, the Regulations).  See www.lautorite.qc.ca. 

Subject to required approval in certain jurisdictions, the Regulations will become effective on 
March 17, 2008. 

The text of Regulation 41-101 and the amendments to Regulation 81-101, as published, contain two 
minor errors regarding the timing for refiling a prospectus. 

As a result, prior to the Regulations becoming effective, the Autorité des marchés financiers will make the 
following two changes to the published version of Regulation 41-101: (1) in paragraph 17.2(4)(a) strike 
“within 30 days” and substitute “not less than 30 days”; and (2) in paragraph 17.2(4)(b) strike “within 
10 days” and substitute “not later than 10 days”.  We will make the same changes to the parallel 
provisions in paragraphs 2.5(4)(a) and (b) of Regulation 81-101.   

These changes to Regulation 41-101 and Regulation 81-101 will reflect the current practice and ensure 
they are harmonized in all CSA jurisdictions.    

We understand the above-noted changes will also be made prior to the effective date of the Instruments 
in all other CSA jurisdictions where the above provisions apply. 

If you have any questions, please contact: 

Rosetta Gagliardi 
Conseillère en réglementation 
Autorité des marchés financiers 
514-395-0337, poste 4462 
rosetta.gagliardi@lautorite.qc.ca 

Pierre Martin 
Avocat 
Autorité des marchés financiers 
514-395-0337, poste 2545 
pierre.martin@lautorite.qc.ca 

 

January 17, 2008 
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